

ズームインふくち

ZOOM IN
FUKUCHI

↓ 地域の活性化を担う橋として期待を込めて行われたテープカット。記念式典を華々しく彩り、開通を祝いました。

地域発展への期待を込めて

伊方橋の老朽化に伴い、8年間にわたり県が整備していた方城伊方大橋が11月27日に開通。関係者約80人が出席し、完成記念式典が執り行われました。式典では、町長が「旧方城町時代から8年かけてようやく完成しました。今後は地域の架け橋となる重要な交通路として活用したい」とコメント。関係者がテープカットしたのち、列席者と共に渡り初めを挙行しました。新しい橋の欄干には、彦山川がカモの飛来地で有名なことから、カモのレリーフが描かれ、四隅の石柱には町花の「藤」があしらわれています。



伊方小で人権教室 人権の花が世界で咲き誇ることを願う

伊方小の一年生53人が11月24日、土に返る紙製の風船にヒマワリの種を付けて一斉に飛ばしました。これは、田川人権擁護委員協議会が進める「人権の花」運動の一環で、花を育てて命の尊さや思いやりを学ぶことが目的です。児童は種を入れた袋に「大事に育ててください」などのメッセージを添え、風船が上空に舞い上がると、歓声をあげて見送っていました。



↑ 「やったー」「頑張れ」と声援を送り、風船が見えなくなるまで見つめる児童たち。

↓ 参加者全員でこぶしを突き上げ、声をそろえてシュプレヒコールを上げました。



第2回福智町暴力等追放町民大会 地域一丸で暴力追放への決意新たに

暴力のない明るい町づくりを目指した「福智町暴力等追放町民大会」が12月4日に地域交流センターで開かれ、行政関係者や住民など約350人が参加しました。参加者は「あらゆる暴力犯罪を断固追求しよう」などとする決議文を採択したのち、全員で「安全で安心な社会を実現するために頑張ろう」とシュプレヒコールを上げ、暴力追放への気運を高めていました。

福智の風

▶ 見知らぬ誰かが発した何気ない一言が、全く別の誰かの心に響く…140字以内で気軽にその時の思いを発信できる「ツイッター」などの普及で、こういったことも日常的になってきました。無機質なコミュニケーションが問題視される反面、素人発の名言が日々生み出され、今も誰かの心を元気づけているのかもしれない。(日吉)

▶ 「不況」「金融危機」など、暗いニュースが飛び交った昨年。特に「東日本大震災」と「原発」は日本のみならず世界を悲しみの渦へと引き込んだ。そんな中、昨年を表す漢字に「絆」が選ばれた。「無縁社会」が流行語となったのが一昨年。忘れたい経験を「絆」に変えて互いを思いやる気持ちを自覚しないとイケないと思った。(久原)

高齢者大学・隣保館句会
俯瞰する吊橋よりの冬紅葉
年の暮福祉の杖に支へられ
晩学の直ぐに辞書ひき漱石忌
山寺を寂しげにさせて虎落笛
極月や介護十七年暮る、
おでん鍋卵の人氣我が家かな
臘梅に暮色の迫り古都の寺
朝まだき早来ておりし初雀
子や杖に支へられきし去年今年

池田一歩選
小場 妙子
熊谷カツミ
吉田 弘
千手 弘子
大久保幸子
森 玲子
小笠原雄子
久松ミサオ
池田 駒女

福智町金田公民館俳句教室
巫女溜まり恋の話も神の留守
大虚子の苔置く句碑や石露の花
家事に追はれ過ごす一日文化の日
臨終は来世の始め冬木の芽
高千穂の夜を焦がして里神楽
土器に神のあそびの里神楽
秋深しロマンを秘めて古墳群
留守番は猫と老婆としぐれかな
田の神も一息つくか神無月
短冊の墨の濃淡文化の日

岩井鬼童選
建部三由紀
松岡 蔦枝
西田 真美
小川 雪
長副美恵子
迫田 昌子
今井三千代
仲谷ひろえ
山口みち子
日比生利子

方城句会
上山の坊守酢莖配らる、
水漬くかばね潜航艇に冬の波
一株の芒も凜と毛利邸
八十路越え今年も師走迎へけり
事寄せて語り尽せぬ冬の宿
窓ごしにダリの時計を村時雨
喪に服し兄を偲びぬ年の暮
耀ふて九重連山初霧水
寺の庭落葉掃くも修業かな

池田一歩選
長尾 冴子
藤井耿之介
渡邊 一枝
朝部さよ子
尾崎 和子
木村 誠一
倉石嘉代子
白石 凡子
杉 フジエ

四季の歌

心映の投句

俳句・短歌教室の詠歌紹介

第三十一回福智町ともしび短歌大会入選歌
里山の公孫樹黄葉となりし朝鳴の高鳴くわれをみおろし
木犀の花の散りし細道を匂ひまよとひて医院に向かふ
遠き日の時間の中にあるように金木犀は母さんの匂い
丁寧眼鏡を拭きかけ直す字画の多き漢字いできて
亡き母の小袖の小切れ縫合せ小袋出来ぬと遺影に告ぐる
癒ゆることなき母日ごと見舞いつつ浮腫の手さすり三つきの過ぐる
二次検査結果まつ間の長き日キッチン風呂場みがきて過ごす
帰りきて門扉あくればうす闇の中に木犀ほのかに匂ふ

福田 昌
財津アソカ
林 美恵子
三村 和子
福田キヨ子
大賀 淑子
住野 澄子
桑野 昭子

写真が語る なの写真館
旧赤池庁舎新築落成式
提供者 ● 不明
撮影日 ● 昭和28年11月28日
町制15周年記念行事と併せて盛大に開催された旧赤池町庁舎新築落成式。炭鉱隆盛期のこの年は世帯数が3,789、人口が17,447人で、旧赤池町の人口が一番多いときでした。
昔の写真を探しています！
岡 総務課広報・広聴係
☎ 22-0555